

かりゆしウェアの普及 / 沖縄物産展 in 内閣府について

内閣府沖縄担当部局では、5月1日から始まったクールビズ期間に合わせて、各省庁への「かりゆしウェア」の共同購入案内や、積極的な着用の呼びかけなどを通じ、「かりゆしウェア」の普及・促進に取り組んでいます。

5月29日には、内閣府庁舎内において「沖縄物産展 in 内閣府」を開催し、「かりゆしウェア」をはじめ、様々な沖縄の特産品が販売されました。福井沖縄担当大臣、あかも副大臣、山下大臣政務官も訪れ、「かりゆしウェア」や物産品を購入して、沖縄特産品のPRをしました。

職員のほかに関係国会議員も訪れるなど、大いに賑わいを見せました。

また、5月31日には、富川沖縄県副知事とミス沖縄（末吉古都子さん、山城美希さん）が、総理大臣官邸を訪れ、安倍総理と菅官房長官、福井大臣に、「かりゆしウェア」を贈呈しました。

安倍総理は、感謝の意とともに、沖縄の伝統になりつつある「かりゆしウェア」を全国に広めていくことは沖縄の産業振興にも繋がる、と述べました。

この日に贈呈された「かりゆしウェア」は、翌6月1日の「かりゆし閣議」で着用されました。

「かりゆし閣議」は、平成19年に第一次安倍内閣の下で初めて開催されて以降、毎年6月上旬に開催されており、総理及び各閣僚が「かりゆしウェア」を着用し、「かりゆしウェア」をPRしました。

5月29日 沖縄物産展 in 内閣府



海ぶどうを手に取る福井大臣



パパイヤを手に取るあかも副大臣



泡盛の品定めをする山下政務官

5月31日 「かりゆしウェア」贈呈式



「かりゆしウェア」の贈呈を受ける安倍総理大臣



「かりゆしウェア」の贈呈を受ける菅官房長官



「かりゆしウェア」の贈呈を受ける福井大臣

6月1日 かりゆし閣議



「かりゆしウェア」を着用して閣議に臨む閣僚

☆「OKINAWA41」にかりゆしウェア特集が登場!☆

内閣府で運営している、沖縄の様々な魅力を発信するウェブサイト「OKINAWA41」で、「かりゆしウェア」の特集が行われています! 「OKINAWA41」へはこちらのURL(<https://www.okinawa41.go.jp/>)か右のQRコードからどうぞ。

